



TERAPIAS PARA HACER FRENTE A LOS INFARTOS CEREBRALES

El prestigioso neurocientífico y profesor de la Universidad British Columbia (Canadá), Christian Naus, ahondó en las nuevas dianas terapéuticas para el tratamiento del infarto cerebral, en el transcurso de la conferencia que pronunció en el Instituto de Neurociencias de Castilla y León. El profesor Naus es un especialista mundial en comunicación intercelular y sus repercusiones en el sistema nervioso. Sus estudios científicos versan enfermedades y patologías tan diversas como el infarto cerebral, pero también el alzheimer.



Christian Naus disertó ayer en el Instituto de Neurociencias. :: WORD